



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



“Año de la Promoción de la Industria responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa N° 017 –2014-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Anuncian adquisición de cuatro ambulancias

El Gobierno Regional de Cajamarca, hará realidad la adquisición de cuatro ambulancias para beneficiar a la población de los principales centros de salud del ámbito Sub Regional de Chota.

Así lo dio a conocer el gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, indicando que la compra de estas unidades móviles se hará efectiva en las próximas semanas.

Detalló que cada ambulancia, debidamente equipada, tendrá un costo de 295 mil soles. Las unidades estarán destinadas a los centros de salud de Paccha y Chiguirip, en la provincia de Chota; y, Udima y Pulán en la provincia de Santa Cruz.

“Con este aporte del Gobierno Regional Cajamarca, se mejorará sustancialmente el sistema de referencia y contra referencia de las emergencias de salud”, expresó el funcionario.

Por último, Rodríguez Fustamante, dijo que: “Están coordinando con el director de la Disa Chota, para que se concrete la adquisición de las cuatro ambulancias”.

Se agradece su difusión

Chota, 21 de mayo de 2014.

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!